

## Arreglos de socavón en Montegrande vendrían finalmente durante este mes

En el contexto de la preocupación de vecinos y vecinas sobre el socavón de Montegrande, intersección de las rutas D-485 y D-487, que se produjo a consecuencias de las lluvias pasadas, el MOP, a través de su Dirección de Vialidad, iniciará los arreglos a mediados de junio de este año 2025.

«Desde que ocurrió la emergencia, como MOP estuvimos diseñando diversas medidas y soluciones ingenieriles definitivas, más que

apuramos con soluciones provisionales o parches. Al respecto, debemos recalcar que antes de iniciar las obras diseñadas por nuestra Direc-

ción de Vialidad, que contemplan la construcción de gaviones, se debían trasladar las tuberías presentes en el lugar, las cuales forman parte de la infraestructura del APR La Jarilla», señaló el SEREMI de Obras Públicas, Javier Sandoval.

Esta intervención de las redes del mencionado APR se concretó durante mayo del presente año, pudiendo luego de esto iniciar los trámites y ajustes necesarios para



ejecutar las obras de arreglo del socavón. «Recordemos que el APR también estuvo

imposibilitado de realizar esto con anterioridad, ya que en enero pasado estuvieron con una emergencia que los afectó de sobremana y que se produjo debido a las lluvias que activaron una quebrada, dañando infraestructura clave del APR. Debido a lo anterior, los esfuerzos estuvieron enfocados en resolver esa emergencia, que recién en este último mes está encontrando solución», indicó la autoridad del MOP.

Finalmente, las obras – que ya estaban comprometidas y coordinadas– iniciarán la segunda semana de junio, teniendo como fecha de término el mes de agosto.